

#SÜDWEST 05. Juli 2021

Geschäftsstelle Frankfurt: Personelle Veränderungen

Nach mehr als 38 Jahren hauptamtlicher Tätigkeit ging unsere hochgeschätzte Kollegin Iris Rücker zum 1. Juli verdient in ihren 3. Lebensabschnitt. Iris begann ihre Tätigkeit bei der damaligen GDBA im Jahr 1983 als Fachanwältin für Sozialrecht.



Iris Rücker und Génise Fahl

Mit der Gründung der EVG erfolgte ihr Einsatz zunächst im Bereich Rechtsschutz. Ab Juli 2011 war Iris als Gewerkschaftssekretärin für den Aufgabenschwerpunkt Rechtsschutz in der Geschäftsstelle Frankfurt verantwortlich. Wir wünschen Iris alles erdenklich Gute auf ihrem weiteren Lebensweg! Ihre Nachfolge als Rechtsschutzverantwortliche in der Geschäftsstelle Frankfurt hat Kollegin Karoline Willmann angetreten.

Neu im Team der EVG-Geschäftsstelle Frankfurt ist Génise Fahl. Die gebürtige Hannoveranerin hat im Juni ihre Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement erfolgreich abgeschlossen und wird nun unsere Frauschaft der Verwaltungsangestellten in der Geschäftsstelle verstärken.

Wir freuen uns über ihren Einsatz und wünschen G nise alles Gute und viel Erfolg bei den vor ihr liegenden beruflichen Herausforderungen!